

# Liebe ist eine Schwäche....

## oder doch nicht? Naru&Hina

Von Asura\_1991

### Kapitel 4: Die erste Mission

Naruto griff schnell in seine Tasche und zog ein paar Kunai's aus dieser. Er klebte einen Kibakusatsu (Zeitkartenbombe) an 4 Kunai's und warf sie in Gaaras Richtung. Dieser sah die Kunai's durch sein Auge aus Sand und manipulierte den Sand so, dass die Kunai genau in ihn flogen und im selben Moment auch schon explodierten. Unmengen an Sand flog dabei in die Luft und als Gaara wieder ein freies Blickfeld hatte schrie Naruto auch schon "Kuchiyose no Jutsu" (Jutsu des vertrauten Geistes) biss sich in den Finger und legte die Hand auf den Sand wo im nächsten Augenblick auch schon eine gut 4 Meter hohe Kröte hockte.

Naruto sprang auf ihren rücken und flüsterte ihr etwas in das Ohr und ein nicken kam von der Kröte als Bestätigung. Die Kröte sprang in die Luft und spuckte im freien Fall etwas Öl aus dem Mund was sich, zur verwunderung Kankuro's nicht auf Gaara legte sondern in einem Kreis um ihn.

Gaara sah dies und versuchte die Kröte mit Sand zu zerquetschen. Naruto sprang von ihr runter und sie verpuffte in einer Rauchwolke. Nun stutzen alle Ratsmitglieder war die Kröte doch ein sehr großer Vorteil. "Taju Kage Bunshin no Jutsu" (1000 Schattendoppelgänger) und eine gewaltige Menge von Kage Bunshin's stellte sich um Gaara in seinem Sandpanzer auf welcher nur ein paar Fingerzeichen formte und sagte "Sabaku Kyu!" (Wüstensarg) und jeder von Naruto's Bunshin's wurde von Sand umhüllt und verpuffte als dieser sich enger um sie schloss.

Der echte Naruto kümmerte sich nicht darum denn er konzentrierte bereits Chakra in seiner Hand und schnellte wieder auf Gaara zu dieser versuchte ihn zu stoppen indem er Sand aus dem Boden hochschnellen lies um ihn damit zu greifen.

Es misslang allerdings und so konnte Naruto seine "Rasen Shuriken" auf ihn werfen die Gaara's "Daisan no Me" (Drittes Auge) durchstachen und auch seinen "Suna no Muya" (Kokon des Sandes / sein Panzer) zerfetzten.

Auch Gaara hatte zwei Shuriken abbekommen und er zerbrach zu Sand denn es war einer seiner "Suna Bunshin's" (Sandklon).

Der echte Gaara kam unter diesem zum Vorschein und fing direkt an seine Hand nach Naruto zu strecken und sagte "Suna Shuriken" (Sandshuriken) und ungefähr 20 Shuriken aus Sand flogen Naruto entgegen der wiederum schrie "Futon: Renkudan"

(Windelement: Bohrendes Luftgeschoss) und zerstörte damit die Shuriken und traf Gaara's Arm welcher nun Risse bekam und etwas zerbröselte, da noch seine Rüstung aus Sand ihn beschützte.

"Beenden wir es Naruto!" schrie Gaara seinem Freund zu, formte ein paar Fingerzeichen und sagte, so hoffte er, ein letztes mal "Suna no Muya" (Kokon des Sandes) und ein weiterer Panzer umschloss ihn während sich ein Auge neben diesem bildete. "Sabaku Soso" (Trauerzug der Wüste/Wüstenbegräbnis) und ein riesige Menge an Sand erhob sich und raste auf Naruto zu der nur sagte "Danke Gaara!" Die Ratsmitglieder stutzen als sie sahen das der Naruto der eben gesprochen hatte verpuffte und hinter Gaara der echte zum vorschein kam.

"Katon: Karyu Endan!" (Feuerversteck: Feuerdrachen-Flammengeschoss) und ein Feuerstrahl verbrannte den panzer Gaaras welcher plötzlich explodierte und einen schwer angeschlagenen Gaara preisgab.

"Was ist passiert? Wieso ist mein Sand explodiert!" fragte er keuchend. "Nun dein Sand war vollgesaugt mit dem Öl meiner Kröte welche vorhin hier alles damit vollgespuckt hatte!" antwortete Naruto mit einem Grinsen im Gesicht.

"Also gibst du auf Gaara oder machen wir noch weiter? Ich werde gerade warm!" protzte Naruto und stellte sich wie Gai hin, hob seinen Daumen und grinste Gaara entgegen. Dieser sackte zusammen und musste sich setzen denn er hatte absolut seine Grenzen erreicht. "Nein ich gebe auf du hast gewonnen Naruto."

Am Abend nach dem Kampf setzte sich Naruto zu Gaara und Temari an den Tisch um sich etwas mit ihnen zu unterhalten und zu Essen.

"Also wie war ich Gaara?" Gaara aß noch etwas und sagte dann "Sehr gut immerhin hast du mich besiegt und deswegen wirst du als ein ANBU angesehen" "Bekomme ich auch sei eine Tätowierung auf dem Arm wie die ANBU's aus Konoha?" Temari antwortete anstelle von Gaara "Nein bekommst du nicht immerhin darf dich absolut Niemand erkennen!" Naruto nickte das leuchtete auch ihm ein. Naruto wollte gerade zu Bett gehen als Gaara noch etwas zu ihm sagte. "Naruto morgen wirst du dich bei mir im Kazekage Turm melden. Wir müssen deine erste Mission besprechen." Naruto nickte nur denn zu mehr war er nicht fähig, da er einen Teller an den Kopf geschmissen bekam. "Hey was soll das Temari?" Temari stand mit gefährlich wirkendem Gesichtsausdruck vor ihm und schrie "Sag mal haben eigentlich deine Manieren während deinem Exil gelitten? Man hilft der Dame im Haus beim abspülen wenn man nur zu Gast ist und auch bei dieser Wohnt!" Naruto ging eifrig in die Küche und fing an abzuspülen bevor er noch einen Felsbrocken abbekam. Als nächstes kam Gaara rein und half ihm. "Warum hilfst du mir Gaara? Dachte der Kazekage hat Angestellte für sowas." sagte Naruto belustigt aber stoppte sofort als er Gaara's linke Wange sah die bis dato nicht in seinem Sichtwinkel lag. Sie war knallrot wie sein Tattoo auf der Stirn und pulsierte leicht.

"Ohh..." kam es nur von Naruto. Und er dachte noch das Sakura damals schlimm gewesen sei, aber Temari der absolute Alptraum sein musste!

Am nächsten morgen war zum glück noch jeder im Haus am schlafen. Temari lag in

ihrem Bett und seuselte irgendetwas von einem gewissen "Shika" und Kankuro träumte wohl von seiner liebsten Puppe (ich meine Krähe und keine Frauen <.<) während Naruto bereits vor Gaara in seinem Turm stand und er einige Informationen über seine Mission bekam.

Er sollte nach Otogakure reisen um dort einige Suna-Nin's zu unterstützen. Diese versuchten Informationen über Oto sowie Orochimaru zu finden, da immer mehr Oto-Nin's aus dem Reich der Reisfelder reisten.

"Hast du noch fragen Naruto?" Naruto blickte von seiner Akte über die Mission auf und erwiderte "Nein, alles OK ich werde noch heute aufbrechen!" "Gut dann viel glück und sei in 3 Wochen wieder hier!" Naruto nickte nur kurz und ging dann um seine Sachen zu packen. Nach gut zwei Stunden war er fertig und verabschiedete sich von Kankuro, ging dann noch zu Temari die sich scheinbar sorgen um ihn machte, sie umarmte ihn und sagte er solle nicht zu viel riskieren.

Am Abend dann verlies er Sunagakure und machte sich in richtung Otogakure auf den Weg.

---

—  
So das war es mal wieder ^^  
schreibt Kommis pls =)

das nächste kappi kommt morgen erst muss noch Mathe lernen sry -.-

mfg